

Pressestelle, Mittwoch, 12. Mai 2010

---

## Damenfahrräder gesucht!

Für einen Fahrrad-Kurs suchen Integrationsstelle und Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim Damenfahrräder. Im Juni können Frauen an sechs Nachmittagen das Fahrradfahren erlernen

und üben, sich im Straßenverkehr zurecht zu finden. Die Leitung des Kurses liegt bei der Jugendverkehrsschule des Polizeipräsidiums Südosthessen.

Radfahren erhöht die Mobilität und macht fit; Fahrradtouren mit den Kindern machen

Spaß; beim Einkauf mit Rad fällt das Taschenschleppen weg! Viele Frauen hatten in ihrer

Kindheit keine Gelegenheit, Fahrradfahren zu lernen und besitzen demzufolge auch kein

Rad. Deshalb starten wir einen Aufruf: Wer kann Damenfahrräder kostenlos oder für einen

kleinen Betrag abgeben, um Frauen die Teilnahme am Kurs zu ermöglichen? Bitte wenden

Sie sich an Isabella Doktor, Integrationsstelle, Tel. 06108 601 105 oder [i.doktor@stadt-muehlheim.de](mailto:i.doktor@stadt-muehlheim.de).